

グループホームひこうせん

あおぞら

株式会社 サンメンテナンス

2017年1月1日 第122号

〒263-0012

千葉市稻毛区萩台町632-40

TEL 043-290-8778

FAX 043-290-8779

発行者 木村伊佐



今年の抱負

- 宮田マスイ様（94歳）
元気で暮らしたい
高橋輝子様（93歳）
健康に過ごしたい
大内キヨ様（98歳）
病気をしないで元気に過ごしたい
田中千代子様（92歳）
病気をしないで元気でいたい
甫水郁子様（96歳）
みんなが元気で過ごせます様に
- 嶋野治子様（90歳）
病気をしないで元気でいたい
岩柳豊子様（85歳）
色々な所へ出かけたい
岡田勇様（91歳）
皆様が元気で健康でありますように
市原かね様（84歳・来月ご入居予定）
1日1日を楽しく過ごせるようにしたい
- 赤木す美子様（85歳）
元気で暮らしたい
大森とく様（84歳）
毎日穏やかに暮らしたい
桑原はつ子様（92歳）
病気をしないで皆さんと楽しく
過ごしたい
横尾いく子様（93歳）
皆と外出したい
山下久子様（90歳）
健康であります
今まで通り過ごしたい
岩柳豊子様（85歳）
病気をしないで元気でいたい
大内キヨ様（98歳）
病気をしないで元気に過ごしたい
田中千代子様（92歳）
病気をしないで元気でいたい
甫水郁子様（96歳）
みんなが元気で過ごせます様に

皆様、あけましておめでとうござい
ます。ご家族の皆様におかれましては、お健
やかに新しい年をお迎えになられました
でしょか。ご入居者の皆様も全員揃ってお元気
に新年をお迎えになられ元旦にはお節
料理を堪能されました。お正月三が日は穏やかな気候に恵ま
れた平和な日が続きました。本年はアメリカの大統領が予想もし
ない方に変わることとなり、日本経済
も大きく変わっていくことになると予
想されています。政府は、年金の削減、高齢者の健康
保険料や治療の増額を考えており、
益々高齢者が住みにくく方向に進んで
おります。

また介護業界に於きましても、様々
な足かせや、縛め付けが予想され非常
に厳しい環境になってくると思われま
す。当ひこうせんもこれらに対処すべ
く、本年度はいろいろな方法を模索し
て時代に取り残されないようにしていか
なければならぬと思つております。
ご家族様にもご協力を賜らなければ
ならないことが起ると思ひます。
何卒引き続きよろしくお願ひ申し上げ
ます。

今年度は医療や介護など社会保障
費の伸びを抑えるために高齢者の負
担を増やす見直しが行われます。
2018年来年には、介護報酬と
診療報酬のダブル改定が待ち構えて
います。私たちも暮らしに不安を抱えなが
ら超高齢社会を生きてゆかなくては
ならない時代になりました。

ひこうせんは3月に開設12周年を迎
えます。風雨に見舞われる日もあります。
ましたが、大空をゆっくり安全飛行
で飛んでくることができました。

2017年のグループホームひこ
うせんをどうぞよろしくお願ひ申し
上げます。

ご家族の皆様、昨年中は温かいご
協力を賜り無事に各行事・会議を遂
行することができました。誠にありがとうございました。
皆様の今年の抱負は自らの健康を
願うものから、「皆さん」を気遣い
共に楽しく暮らしていくといったい
う抱負の数々が寄せられました。今後日本は2025年団塊の世代
が75歳を超えて後期高齢者となり、
国民の3人に一人が65歳以上、5人
に1人が75歳以上に達する超高齢社
会を迎えます。

今年度は医療や介護など社会保障
費の伸びを抑えるために高齢者の負
担を増やす見直しが行われます。
2018年来年には、介護報酬と
診療報酬のダブル改定が待ち構えて
います。

私たちも暮らしに不安を抱えなが
ら超高齢社会を生きてゆかなくては
ならない時代になりました。

ひこうせんは3月に開設12周年を迎
えます。風雨に見舞われる日もあります。
ましたが、大空をゆっくり安全飛行
で飛んでくることができました。

2017年のグループホームひこ
うせんをどうぞよろしくお願ひ申し
上げます。

ご家族の皆様、昨年中は温かいご
協力を賜り無事に各行事・会議を遂
行することができました。誠にありがとうございました。
皆様の今年の抱負は自らの健康を
願うものから、「皆さん」を気遣い
共に楽しく暮らしていくといったい
う抱負の数々が寄せられました。今後日本は2025年団塊の世代
が75歳を超えて後期高齢者となり、
国民の3人に一人が65歳以上、5人
に1人が75歳以上に達する超高齢社
会を迎えます。

今年度は医療や介護など社会保障
費の伸びを抑えるために高齢者の負
担を増やす見直しが行われます。
2018年来年には、介護報酬と
診療報酬のダブル改定が待ち構えて
います。

私たちも暮らしに不安を抱えなが
ら超高齢社会を生きてゆかなくては
ならない時代になりました。

ひこうせんは3月に開設12周年を迎
えます。風雨に見舞われる日もあります。
ましたが、大空をゆっくり安全飛行
で飛んでくることができました。

2017年のグループホームひこ
うせんをどうぞよろしくお願ひ申し
上げます。

株式会社サンメンテナンス
代表取締役 大澤耀一郎

の皆様、ご家族の皆様
の皆様、ご家族の皆様
明けましておめでとうございます
皆様におかれましては輝かしい新年
をお迎えのことと心よりお慶び申し上
げます。

施設長

木村伊佐